

**Bewerbung von Yvonne Mosler**  
**für das Votum des Kreisverbandes Dresden**  
**zur Kandidatur für den Landesparteirat von Bündnis 90/Die Grünen**

Liebe Freund\*innen,

ich bewerbe mich um ein Votum des Kreisverbands Dresden für den kommenden Landesparteirat. Nach den Ergebnissen der Landtagswahl stehen wir als Partei vor großen Herausforderungen. Gerade jetzt, wo wir uns neu orientieren müssen, ist es wichtig, entschlossen für unsere Werte einzutreten und als starke Stimme der Opposition aufzutreten. Gleichzeitig gilt es, uns für die Bundestagswahl 2025 gut aufzustellen, die Zusammenarbeit mit der Grünen Jugend zu stärken und das Vertrauen der Bürger\*innen in unsere Politik zurückzugewinnen. Hier spielt der Landesparteirat als höchstes Entscheidungsgremium zwischen den Landesversammlungen eine besonders wichtige Rolle.

Meine Erfahrungen als Kandidatin und im Wahlkampf in diesem Jahr haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, auch bei Gegenwind zu seinen Überzeugungen zu stehen. Um politisch erfolgreich zu sein, müssen alle Parteiebenen gut vernetzt sein und den Mut haben, kontroverse Themen zu diskutieren, ohne das gemeinsame Ziel aus den Augen zu verlieren.

In unserer Satzung verpflichten wir uns zu Frieden, Gerechtigkeit, Klimaschutz und gesellschaftlicher Vielfalt. Jetzt müssen wir beweisen, dass diese Werte in unserer täglichen Arbeit lebendig sind. Als Mitglied des Landesparteirats möchte ich dafür sorgen, dass wir klar definieren, welche Grundsätze für uns nicht verhandelbar sind. Eine Partei, die ihre Identität verliert, verliert auch das Vertrauen der Wähler\*innen. Insbesondere in den Bereichen Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit dürfen wir keine Kompromisse eingehen.

Der Landesparteirat spielt eine zentrale Rolle bei der strategischen Ausrichtung unserer Partei. Als Mitglied möchte ich sicherstellen, dass wir in wichtigen Fragen frühzeitig Weichen stellen und die Partei geschlossen und entschlossen auftritt. Wir müssen wieder mehr agieren, klar unsere Themen setzen und uns nicht von politischen Gegnern verunsichern lassen.



Obwohl ich im politischen Umfeld noch keine langjährige Erfahrung habe, konnte ich in meiner beruflichen Laufbahn als Führungskraft immer wieder erfolgreich unterschiedliche Interessen ausbalancieren und gemeinsame Ziele erreichen. Diese Erfahrung möchte ich in die politische Arbeit einbringen. Da ich kein Mandat habe, kann ich frei von Zwängen agieren und mich voll und ganz auf unsere Werte und Überzeugungen konzentrieren.

Seit meiner Jugend setze ich mich konsequent für Solidarität, soziale Gerechtigkeit und den Schutz der Menschenwürde ein. Ich glaube fest daran, dass ein konsequenter Klima- und Umweltschutz das Fundament für eine gerechte Gesellschaft ist. Diese Überzeugung hat mich 2021 zu Bündnis 90/Die Grünen geführt, und ich möchte diese Werte auch im Landesparteirat kraftvoll vertreten.

Ich bitte euch um euer Vertrauen und eure Unterstützung – für eine Politik, die entschlossen für unsere Prinzipien einsteht und aktiv die Zukunft Sachsens in die Hand nimmt.

Liebe Grüße,  
Yvonne

### **Kurzvita**

48 Jahre, zwei erwachsene Kinder

Wirtschaftsingenieurin, 20 Jahre Berufserfahrung im Bereich der Erneuerbaren Energien

seit 2021 Mitglied Bündnis 90/Die Grünen, Mitglied der Westrunde, aktiv in der AG Natur und Umwelt

Spitzenkandidatin für die Kommunalwahl 2024, Direktkandidatin für die Landtagswahl 2024

Mitglied im Liubituwa e. V.

